

Comunicado Núm. 576/2023

REAFIRMA ALCALDE DE TOLUCA LLAMADO A LA UNIDAD SOBRE LA BASE: “HACER EQUIPO”

- *Se reúne Raymundo Martínez Carbajal con gobernadora electa y ofrece absoluta colaboración*
- *Es importante trabajar en concordia y el Cabildo debe ser un ejemplo de armonía democrática*
- *En la Trigésima Cuarta Sesión Ordinaria de Cabildo se aprobaron diversos puntos en beneficio de la población*

Toluca, Estado de México, 7 de septiembre de 2023.- El Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, mencionó que durante la reunión que tuvo con la gobernadora electa, Delfina Gómez, ofreció todo su apoyo para trabajar en coordinación sobre la base: “hacer equipo”, porque hay muchas cosas por hacer y, si se hacen en unidad, se harán más rápido o con menos dificultades, siempre pensando en beneficio de la población toluqueña.

Lo anterior, en la Trigésima Cuarta Sesión Ordinaria de Cabildo donde reiteró absoluta colaboración del Ayuntamiento y de Martínez Carbajal como Alcalde de Toluca y ciudadano, porque si a ella le va bien, le irá bien al Estado de México y por ende a la capital.

Tras mencionar que cada partido político que integra al Ayuntamiento tiene su visión, programas, proyectos y la manera de hacer las cosas, el munícipe señaló que algo se está haciendo bien porque después de una severa crisis, Toluca provee de servicios públicos, atiende el patrimonio municipal, tiene gobernabilidad y finanzas sanas, de modo tal que hoy es el municipio menos endeudado.

Ante el próximo cambio de gobierno estatal, el Alcalde enfatizó que no se puede recibir a la gobernadora en una situación en la que no se logre llegar a acuerdos mínimos, por lo que es muy importante que se trabaje en concordia pues, finalmente, el Cabildo debe ser un ejemplo de armonía democrática.

Durante el desahogo de la Sesión, se aprobó la integración de la Comisión de Límites Municipales que conformarán la segunda síndica, Alma América Rivera Tavizón; el primer regidor, Omar Velázquez Ruiz; el séptimo regidor, Octavio Saldaña Hermitaño; la titular de la Dirección General de Desarrollo Urbano, Ordenamiento Territorial y Obras Públicas; el director de Desarrollo Urbano; el coordinador de Catastro y el titular de la Consejería Jurídica.

El objetivo de la Comisión será representar al Ayuntamiento en trabajos de campo y técnicos, en aras de firmar un convenio amistoso con los municipios vecinos de Almoloya de Juárez y Temoaya a fin de dar solución a diferendos limítrofes.



TOLUCA

Ayuntamiento
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

En otro punto del orden del día, los ediles aprobaron turnar 14 asuntos a las Comisiones de Desarrollo Económico y Planeación para el Desarrollo.

De igual forma, aprobaron la reforma a los artículos 3.69, 3.69 bis, 3.69 ter, 3.69 quater y 3.69 quintus del Código Reglamentario Municipal de Toluca, a fin de armonizar el nombre del organismo público descentralizado denominado Agua y Saneamiento de Toluca, así como establecer con claridad las atribuciones de dicho ente público.

Antes de concluir, los ediles coincidieron en construir un frente común en beneficio del corazón del Estado de México y sus habitantes, que por ningún momento regatear los logros y acciones que ha generado la administración municipal, además de trabajar en equipo para seguir llenando a Toluca de vida.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669